
中西區環工會文件第 1/2018 號–附件 I  

 

要求檢視區內栽種於行人路上的樹木，有否影響“腳下”的地磚，  

如發現問題，應盡快維修  

 

路政署的書面回覆：  

 

問題 1：  目前在區內共有多少棵樹木栽種於行人路上？有關部門有否定期

檢視這些樹木的生長情況？若否，原因為何？   

回覆：  由有關部門回覆。  

 

問題 2：  在過去 3年，有關部門共維修了多少行人路樹木“腳下”的地磚？   

回覆：  過去 3 年，本署共修復了區内 12 處靠近樹木的行人路路磚。至於

相片所示於東邊街 (北 )靠近樹木的行人路路磚，本署已轉介康樂

及文化事務署，並將協助進行擴大樹窩工程，該工程預計於二零

一八年一月中完成。  

 

建議：  本會要求有關政府部門正視有關問題，定期派員檢視區內栽種於

行人路上的樹木，有否影響“腳下”的地磚，如發現問題，應盡

快維修。  

回覆：  本署有既定機制對轄下負責維修保養的公共道路進行定期巡查。

如在巡查過程中發現有行人路路磚受樹根影響而導致路面不平，

本署會轉介有關部門研究可行的改善措施，如有需要，本署會提

供適當的協助。  

 

  

 

 

(秘書處於二零一七年十二月十九日收到 )  

 

中西區區議會秘書處  

二零一八年一月  


